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贯彻落实党代会精神 让“好地方”更加出彩

本报讯（记者 胡绍康） 继
连续两届成为世界互联网大会
的指定用茶后，开化龙顶又从北
京传来了好消息。 1 月 7 日，开
化龙顶名茶协会与中国国家围
棋队在北京签署了战略合作协
议，开化龙顶茶成为围棋国手们
的指定用茶。 县领导项瑞良、童
炜鑫、余建华、姜立忠、汪宇祥等
赴京出席签约仪式。

“开化龙顶将从 2017 年开
始为我们的围棋队选手提供各
类茶品，用我们的健康茶叶助力
选手们的赛事， 提供‘绿色智
慧’。 ”童炜鑫在欢迎辞中说道。

中国国家围棋队领队华学
明出席了活动，并作了《棋道与
茶道》 的主旨发言。 华学明说，

“棋与茶有着美丽的文化相似
性，都有深厚的历史渊源、自然
质朴气质，还有着高度一致的怡
情功能。 ”

世界冠军、国家围棋队总教

练俞斌，世界冠军陈耀烨出席了
活动。 正在与 Master 大战的国
手们，对于这杯开化龙顶茶也厚
爱有加。

中国 50000 多个茶品牌，为
何相中了开化龙顶茶作为国手
们的用茶呢？“因为衢州的烂柯
山是围棋文化的圣地，而开化龙
顶‘干茶色绿、汤水清绿、叶底鲜
绿’ 的三绿特征、‘杯中森林’的
靓丽外形，也深深打动了我。 绿
茶富含人体所需的氨基酸、茶多
酚等，非常适宜我们围棋手静心
品茗。 ”华学明领队对于开化龙
顶的滋味和造型都情有独钟。

会上，开化龙顶与国家围棋
队签署了为期三年的战略合作
协议，正式成为国手们的赛事用
茶。 从互联网大会指定用茶，到
G20 峰会指定用茶，再到现在的
中国国家围棋队指定用茶，开化
龙顶借助高端活动来进行品牌
推广的思路，渐渐出现成效。

活动现场还举行了开化龙
顶“健康中国 绿色动力”高峰论
坛，来自茶叶及相关领域的行业
大咖、智库专家齐聚一堂，共同
探讨了茶叶产业发展的问题与
机遇。

活动当天，开化龙顶也与中
华全国供销总社杭州茶叶研究
院签署了《开化龙顶年度绿色报
告》的战略合作协议。根据协议，
中茶院将为我县开展“茶叶质量
安全跟踪研究”项目，编制发布
《年度茶叶质量安全报告》。消费
者可以通过《开化龙顶年度绿色
报告》，全面地、动态地了解开化
龙顶茶叶的品质和质量。如此全
透明式地开放，彰显了开化龙顶
对自身品质的自信，而且，这一
创新举措将极大地提升茶叶产
品质量，进一步推动开化龙顶茶
产业的发展和壮大。

1月 8日，“衢报传媒市民观察团”走进我县，对美丽乡村建设、乡村旅游发展等进行参观考察。
观察团一行先后前往“多规合一”主题展示馆、音坑乡下淤水岸风情带、 红窑里创意名宿、花牵谷景

区、华埠镇金星村等地进行参观考察。“景美、民富、人和，确实是个好地方。 ”考察团成员们纷纷表示。
记者 丰智慧 摄

龙顶茶成国家围棋队指定用茶

““衢衢报报传传媒媒市市民民观观察察团团””走走进进我我县县

本报讯（记者 汪宁） 为
切实抓好春运交通安全管理
工作，营造良好的安全春运氛
围，1月 6日， 我县召开 2017
年全县春运工作会议，县委常
委、 副县长邹燕辉出席并讲
话，各乡镇（芹阳办事处）分管
负责人、县春运工作领导小组
成员、县内客运企业负责人等
参加会议。

会议部署了 2017年全县
春运工作，明确了各单位的职
责，县公安局、交通运输局相
关负责人进行表态发言。据了
解，2017 年春运从 1 月 13 日
开始至 2月 21日结束， 为期
40天。 据预测，今年我县春运
客流量约为 125万人，周转量
4700 万人公里， 春运期间预
计我县投入完好营运车辆为
336 辆 6865座。

会议要求，各乡镇、部门
要认清新形势， 把握新特点，
切实增强做好春运道路交通

安全工作的责任感和使命感，
完善工作机制，认真开展今年
春运工作；要周密部署，合力
推进，切实抓好今年春运安全
工作， 确保运力组织到位、隐
患排查到位、 应急处置到位；
要加强领导，落实工作职责任
务，广泛宣传，发挥舆论监督
作用，强化督查，严格落实信
息报送制度，以人为本，不断
提升服务水平，确保春运期间
的交通安全、畅通，圆满完成
2017 年春运工作， 让全县人
民过上一个喜庆、祥和、平安
的新春佳节。

我县部署
2017 年全县春运工作

报告中提出，要让老百姓享
受更加健康的生活，举办一批体
育赛事，打造赛事经济。 2017年
我县赛事总体安排是以钱江源
国家公园体育节为统揽，以钱江
源国家公园全程马拉松比赛、铁
人三项比赛、地掷球锦标赛三大
赛事为重点，积极做好各项体育

赛事活动的统筹和谋划。
一是大力发展体育休闲旅

游产业，积极探讨“体育+”形式
的完善与融合，加强体育与旅游
产业的深度结合，发展体育健身
旅游。

二是积极完善城区的“十分
钟文体活动圈”，因时、因地、因

需开展一些群众身边的健身活
动，把全民健身运动融入到老百
姓的日常生活中去，切实提高人
民群众的身体素质和健康水平，
增加人民群众参与体育运动的
满足感和幸福感。

县体育局：办好品牌赛事 打造赛事经济

本报讯 （记者 胡绍康）
1 月 7 日，北京开化商会（原
北京开化同乡经济促进会）顺
利完成换届工作。县领导项瑞
良、童炜鑫、张伟刚、余建华、
李昱、徐海廷、姜立忠、汪宇
祥、马建雄、谷声,副县级领导
汪长林等赴京参加活动。

活动中，县委书记项瑞良
同在京乡贤共话乡情、共叙乡
谊、共谋发展。项瑞良指出，开
化近年来发展迅猛，生态环境
越来越优， 经济发展越来越
快，百姓越来越富，影响力越
来越强，得到各级领导的关注
和点赞，收获了各界人士的支
持和参与，展示了独具特色的
魅力、朝气蓬勃活力和厚积薄
发的潜力。

项瑞良还向乡贤们描绘
了开化未来五年的宏伟蓝图。
他说：“在刚刚召开的县第十
四次党代会上， 提出了践行

‘两山’重要思想、决战决胜全
面小康，为‘好地方’更加出彩
而努力奋斗的目标， 提出了

‘生态立县、特色兴县、产业强
县’的发展战略，还提出了要
打造美丽浙江先行区、生态经
济示范区、‘两山’重要思想实
验区及人民群众的幸福家
园。 ”项瑞良介绍，围绕“三区

一园”建设，开化将坚持“一路
前行”，突出“双色相映”，推进
“三区建设”， 统筹“四美城
乡”，构建“五网设施”，加快实
现转型升级、绿色崛起。 在座
的各位乡贤深受鼓舞和感动。
“栽好梧桐树，引来凤还巢。 ”
项瑞良向开化籍在京企业家
发出诚挚的邀请，真诚欢迎开
商回乡创业兴业，反哺家乡。

新当选的北京开化商会
会长姚海根在发言中表示，近
年来，开化经济快速发展令在
外开化人深受鼓舞，今后北京
开化商会将继续秉持“服务老
乡、心怀家乡，不忘初心、继续
前行”的办会宗旨，团结协作，
竭诚奉献，努力把商会建成一
个具有生机活力的创业创新
的新平台，一个团结协作的新
天地。商会全体成员将实干创
新，干好自己的事业，当好开
化建设的“志愿兵”，继续为家
乡招商引资、项目推广工作牵
线搭桥。

北京开化商会成立同时，
开化县驻京招商联络处也于
日前挂牌设立。 当日活动中，
县招商局负责人对开化的发
展状况、规划布局、投资环境、
项目内容等方面作了专题推
介。

北京开化商会换届工作完成
项瑞良与在京乡贤叙乡情话发展


